



宮古工業高等学校 校報

山ぼうし

—友愛・協調・責任—

平成30年度 第1号 2018.4.27

山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』の碑(初代PTA会長の盛合聡氏揮毫)がある。花言葉:友情

校長メッセージ

平成30年度は全校生徒176名で新たな一歩を踏み出しました。始業式と対面式では、本年度の重点目標が「本気で勉学に励むこと」、「挨拶の輪をさらに広げること」であることを確認しました。この



目標の実現に向けて、教職員と生徒が一丸となって取り組んでいきます。詳しい学校経営計画は5月9日のPTA総会でご説明しますので、多くの保護者の皆様方に足を運んでいただきたいと思ひます。

本年度の山ぼうしでは、次号より【宮工歴史の窓】を掲載します。本校の45年間の歩みを振り返りながら、～先人の求めたる道～を紐解いていきます。

新任教職員紹介



- ①藤原徳久 先生 (副校長・工業・宮古恵風支援)
- ②北村英明 先生 (工業・久慈工業高校)
- ③田鎖 充 先生 (工業・黒沢尻工業高校)
- ④本郷紗和子先生 (国語・育児休業復職)
- ⑤飯野勇人 先生 (数学・遠野高校)
- ⑥千葉みどり 先生 (英語・遠野高校)
- ⑦堀内彩野 先生 (家庭・盛岡北高校)
- ⑧小向康文 先生 (工業・新任)
- ⑨佐藤洋之 先生 (工業・一関工業高校)
- ⑩三澤 望 先生 (工業・釜石商工高校)
- ⑪菅野和夫 先生 (工業・初任者研修指導員)
- ⑫照井美香 先生 (主任主査・黒沢尻工業高校)

入学式～46回生の決意～

4月9日(月)に入学式が行われ、機械科23名、電気電子科19名、建築設備科14名の計56名の入学が許可されました。新入生一人ひとりが、各担任の呼名に対し、高校生活の決意を込めて大きな声で応えました。新入生を代表し、機械科芳賀悠人君が次のように宣誓を行いました。



新たな学びの場である宮古工業高校は、様々な分野で地元へ貢献する人材を輩出していると聞いています。私達も、勉強や資格取得、部活動に励み、豊かな人間性を身につけていきたいと思ひます。私たち新入生は、「友愛・協調・責任」の校訓のもと、校長先生をはじめ、来賓の皆様のお励ましの言葉を胸に刻み、活気に満ちた学校を創っていくことをここに誓います。



月間生活目標(生活委員会)

- <4月> 規律ある生活確立する
- <5月> ルール・マナーを守る

5月の主な行事予定

- 2(水) 尿検査①
- 9(水) PTA総会、耳鼻科検診
- 11(金) 頭髪服装検査①
- 22(火) 県高総体総合開会式

3学年より 各科対面式



4月10日の午後から機科・電気電子科・建築設備科ごとに対面式を実施しました。各科の3年生が中心と

なり、新入生が早く学校や科の雰囲気になれるために行われる行事の一つです。新入生は最初、緊張の面持ちでしたが、後輩を気遣う司会者の優しい言葉や、対面式を一生懸命盛り上げようとする3年生の姿に次第に緊張も和らいだ様子でした。また、3年生にとっては最上級生であることを強く意識する機会となりました。



1学年より 応援歌練習

4月11日（水）から16日（月）の4日間にわたり、応援歌練習が行われました。3日間は、1学年のみの練習でしたが、最終日には上級生も参加し、学校全体に一体感が生まれました。1年生は全員が最後まで頑張り、たくましい宮古工業生の一員となりました。この練習の成果は、5月22日（火）に県営運動公園で行われる岩手県高等学校総合体育大会開会式で披露します。



2学年より 交通安全講習会

4月19日（木）に自転車安全利用モデル校指定遺書交付式と交通安全講習会が行われました。指定書の交付を受けて、生徒会長がモデル校として「自覚と責任を持ち、交通マナーの向上をめざす」と決意を述べました。続いて行われた交通安全講習会では、自転車シュミレーターを活用して、交通ルールの再確認と身近なところに潜む



危険性について学びました。事故に遭わない、起こさないために、ご家庭でもご指導をお願いいたします。



部活動



高校総体に向けて、運動部はどれも盛り上がりを見せています。3年生にとっては高校生活集大成となる大会です。どの部も大いに活躍してもらいたいと思います。

< 大会日程 >

☆5月24日（木）～高総体前期☆

陸上（北上）、バスケ（奥州）、サッカー（盛岡他）
ラグビー（八幡平）、柔道（盛岡）、弓道（盛岡）

☆5月31日（木）～高総体中心会期☆

バレーボール（奥州市）、卓球（一関）、剣道（盛岡）
ソフトテニス（北上）

どの部活動も
頑張りましょう！

